

MARRAKECH

DÍA 1º MADRID – MARRAKECH

Salida de Madrid a Marrakech. Traslado al hotel. Almuerzo. Check-in en salón privado, té de bienvenida y distribución de habitaciones. En función de los horarios de llegada, se realizará un Tour Panorámico por el Palmeral de Marrakech. Cena de todo el grupo al borde de la Piscina del hotel ó en un privado.

DÍA 2º MARRAKECH

Desayuno buffet y salida para realizar la visita de Marrakech de día completo. Jornada dedicada a la visita de la ciudad Imperial, llamada también ciudad “Roja”. Visita de la Menara con su jardín de olivos y su estanque que abastecía antaño a la ciudad de agua, los exteriores de la Koutoubia con su Minarete de 77m visible desde prácticamente toda la ciudad y considerada hermana gemela de la Giralda de Sevilla. Las Tumbas Saadianas que datan del siglo XVI con su belleza fría y muda. El Palacio de la Bahia, suntuosa morada construida a finales del siglo XIX por centenares de artesanos traídos de Fez y sede del gran visir Bahmad. Almuerzo en restaurante. Después del almuerzo, continuación con la visita de los zocos infinitos con colores vivos en la vieja medina donde en su corazón; diferentes artesanos se establecieron en barrios por gremios; los herreros, los trabajadores del tinte, los comerciantes de cuero natural, los comerciantes de las especias donde se mezclan los mil un perfumes, los artesanos y mercaderes de madera, los sastres y vendedores de la vestimenta tradicional etc... , donde el arte del regateo se practica con la sonrisa en los labios alrededor de un vaso de té a la menta (hierba buena). Por un laberinto de callejuelas protegidas del sol por las más sorprendentes estructuras, volvemos a la plaza Djemaa El Fna, corazón viviente y teatro de Marrakech. Regreso al hotel. Cena en el hotel.

DÍA 3º MARRAKECH (EXC. ESSAOUIRA)

Desayuno y salida para realizar una excursión a Essaouira. Jornada dedicada a descubrir esta bella ciudad costera del Atlántico y puerto pesquero; denominada “Mogador” en el pasado. Con un importante legado histórico por el paso de numerosos pueblos; (Romanos, Portugueses, Árabes y Beréberes), como la fortificación portuguesa del siglo XVIII y su Medina con sus artesanos que trabajan la madera del árbol de Argáne, exclusivo de esta región y de cuyo fruto se extrae un aceite riquísimo utilizado en los desayunos y en la actualidad en numerosos productos de cosmética por las grandes marcas. Visita guiada de la ciudad. Almuerzo a base de pescado en un restaurante de Essaouira. Tiempo libre para pasear por la medina y regreso a Marrakech. Cena en el hotel. Alojamiento.

DÍA 4º MARRAKECH

Desayuno. Excursión de medio día por la mañana al Valle de Ourika: El río Ourika riega con su agua clara un valle cuyos cultivos en terraza, siempre verde, otorgan singularidad a un paisaje salpicado de pequeños pueblos bereberes de casas de adobe. Regreso al hotel. Almuerzo en

el hotel. Por la tarde Reunión Técnica. A las 20h00' salida para la cena de gala en el restaurante "Chez Ali" con Espectáculo. Situado en el palmeral de Marrakech, la grandiosidad del complejo impresiona a los que lo visitan. La cena se sirve en las diferentes Jaimas, mientras se disfruta del folklore de las diferentes regiones de Marruecos. Como colofón a la cena se disfruta de la destreza de los jinetes beréberes y de la famosa Corrida de la Pólvora. Disfrutaremos, durante dos horas, de DJ, baile y barra libre. Regreso al hotel. Para esta cena, ofrecemos como un regalo de empresa una túnica más turbante para hombre y pañuelo para mujer y van con el disfraz.

DÍA 5º MARRAKECH – MADRID

Desayuno buffet. Traslado al aeropuerto para salida en dirección a Madrid. FIN DEL VIAJE